



1918

Et nous fumes très nombreux... Ce 1er centenaire de la fin de la « Grande Guerre » commença par un RDV devant l'église communale ; au pied de ce bâtiment qui ici comme ailleurs, a dû voir le garde-champêtre faire sonner les cloches à la volée pour annoncer à tous l'armistice... et, audelà tous les espoirs qui pouvaient accompagner cette bonne nouvelle... Chacun mettait son œillet à la boutonnière, et s'organisait le défilé vers le « monument aux commémorations... à 11h00 précise, les cloches se mirent à sonner une nouvelle fois, à la volée et pour 10mn... comme dans toutes les églises de France... pour rappeler ce grand moment de notre histoire, de l'histoire du monde...

De notre histoire...

Et la long cortège se mis en marche ; les enfants chargés de porte la gerbe, les anciens combattants et/ou membres de l'association chargés de faire perdurer leur mémoire, les élus et la population...



Une représentation locale représentée comme jamais, du moins depuis plus de 50 ans... mémoire de



... de très beaux dessins et coloriages des petits Grazacois... merci aux professeurs de l'école maternelle qui ont bien voulu participer pendant le temps scolaire...



Lili, Sanah, Oscar, Flavia, Eva, Nathan et bien d'autres enfants sur l'invitation de M. Le Maire lissait un mot, un poème, une lettre de poilus...



Une cérémonie empreinte d'une encore plus forte émotion lorsque la chorale « Les Tourn'Sol », accompagnée par les enfants ainsi que l'ensemble du public a entonné la marseillaise...

Bien sûr, il y a eu aussi le discours officiel qui cette année nous est parvenu de l'Elysée, mais aussi les interventions de divers participants :

- M. Collado représentant de l'association des anciens combattants afin qu'il cite les enfants de Grazac mort pour la France, et inscrits sur la plaque de commémoration,

et les mots de mémoire, d'analyse politique incitant chacun d'entre nous à « résister aux sirènes de la démagogie, et à rester vigilant face à ce monde en pleine évolution qui doit nous alerter sur la fragilité de la paix qu'ont su conquérir et conserver ... et nous léguer nos ainés »...

enfin remerciements à tous les participants, acteurs de cette réussite et une magnifique photo de groupe... libre à chacun de venir s'y joindre....



Le pot d l'amitié clôturait une cérémonie mémorielle et mémorable.



Encore merci aux enseignants du RPI, aux anciens combattants, à la choral « Les Tourn'Sol », aux enfants des écoles, pour leur participation à cette cérémonie.

MERCI A TOUS POUR CETTE BELLE ET MEMORABLE COMMEMORATION DU CENTENAIRE!!!



Grazacoises, Grazacois, Bien chers(es) Amis(es),

Nous voilà arrivés à la fin de cette année 2018 ;



Le feuillage des arbres prend toutes les couleurs cramoisies et dorées mais les dernières fleurs de l'été comme les dahlias et les chrysanthèmes se font l'écho des feuillages d'automne. Le rouge gorge oiseau discret et ami du jardinier se rapproche des maisons,



Quant à l'aigrette blanche elle suit le sillon du laboureur avec force battements d'aile elle plonge à l'affut de quelques insectes ou ver de terre mis à nu par le soc de la charrue.



N'oublions pas de nourrir nos oiseaux de quelques fruits, pain sec et graisse afin qu'ils résistent au froid hivernal, pour qu'au printemps ils nous régalent à nouveau de leurs chants mélodieux. Laissez vous faire par la magie de la nature, nous y avons nos racines et c'est elle qui garantit à terme notre survie sur la terre. Faites-en sorte que les enfants de vos enfants puissent un jour comme vous s'en émerveiller à leur tour.

BIENVENUE AMANDINE

REUNIONS DE CONSE